



MEDGAZ completa con éxito su programa de mantenimiento

- **El funcionamiento del sistema ha sido estable durante sus primeros cinco años y medio de transporte de gas natural a España**
- **A cierre del mes de septiembre, el gasoducto ha superado las expectativas de transporte mensual y cumplido con las nominaciones comerciales de gas previstas.**

Almería, 5 de Octubre de 2016- MEDGAZ ha completado con éxito el programa de mantenimiento del gasoducto submarino que conecta Argelia y España, previsto para el quinto año de funcionamiento. Tras más de 5 años de operación, durante este mes de septiembre se han ejecutado tres paradas, de 12 horas cada una, los días 20, 23 y 28 de septiembre, para realizar trabajos de mantenimiento preventivo planificado, donde se ha comprobado que las instalaciones se encuentran en perfecto estado para garantizar el transporte de gas a España.

En esta línea, MEDGAZ ha superado las expectativas de suministro de gas natural durante el mes de septiembre, cumpliendo con las nominaciones comerciales demandadas, que alcanzaron el 70% de su capacidad disponible, los mismos valores que en septiembre de 2015, y más del doble que en los años precedentes.

MEDGAZ conectó su gasoducto al sistema gasista español el 5 de marzo de 2011 y comenzó las operaciones comerciales el 1 de abril del mismo año, utilizándose en su diseño y construcción la última tecnología disponible. Durante estos cinco años y medio las instalaciones de MEDGAZ han ofrecido un grado de disponibilidad del 100%. Desde MEDGAZ se quiere resaltar que estos altos índices han sido conseguidos gracias al trabajo directo con SONATRACH y ENAGAS,



quienes han facilitado con su colaboración el cumplimiento de los objetivos establecidos de transporte de gas.

MEDGAZ, con sede social en Almería, e integrada por SONATRACH, CEPESA y GAS NATURAL FENOSA, es la compañía responsable del transporte de gas natural desde Argelia hasta el sur de Europa. La infraestructura submarina es la primera instalación de estas características construida a más de 2.000 metros de profundidad en el mar Mediterráneo. Con una capacidad inicial de 8.000 millones de metros cúbicos al año, transporta gas natural directamente desde Beni Saf, en la costa argelina, hasta Almería.

Su entrada en funcionamiento hace cinco años ha supuesto una mejora de la seguridad del suministro, una vía más directa y, por tanto, eficiente en costes de aprovisionamiento, contribuyendo de forma notable a los objetivos marcados en los acuerdos COP 21 de París al acercar una energía más limpia, como es el gas natural, al consumidor europeo.

Desde el punto de vista estratégico, MEDGAZ es un claro actor energético en alza. El gasoducto, cuya vida útil supera los 50 años, transporta actualmente el 25% del gas que se consume en España y representa el 15% del gas exportado por Argelia. Los valores históricos de suministro, la excelencia técnica y la consecución del programa de mantenimiento han demostrado el cumplimiento de los objetivos marcados y la estabilidad de esta infraestructura gasística.

MEDGAZ SA
Relaciones Externas
Tel. +34 950 24 23 47
www.medgaz.com